



MEIKYO NEWS



2月号

1月27日(月)発行

遅くなりましたが、あけましておめでとうございます！今年もご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

1月のMEIKYOは、受験に中学3年生が奮闘し、勉強を頑張っています。この手紙を出すころには、私立の結果が出ている頃でしょう。頑張ってきた分の結果が反映されることを只々祈るばかりです。また、数検、英検、漢検の合格に向けて頑張る子どもたちもたくさんいます。1年間の勉強をやる気を出して振り返ることはなかなか難しいことです。なので、検定によって振り返られるこの機会は大切にしてほしいですし、なにより日頃勉強から逃げたくなる子が自分から頑張る動きが多数見られます。日頃からやってくれば…と毎年思いますが、本人がやる気を出して学ぶことが一番身につくので、頑張る姿が見られるのは嬉しい限りです。小学1年生はこの機会にテストの受け方(周りをキョロキョロしない、答えを枠の中に収めて書く等)を検定中に学んでいます。普段とは違う緊張感に包まれながら、少し背筋が伸びる姿は見ていてかわいいです♡たくさんの経験を通して、学べる力を身につけていって欲しいですね。

この奮闘は、2月まで続きます。体調に気をつけながら各々の目標に向かって共に頑張りましょう!!

MEIKYO photo



お知らせ

【保護者の方に向けて】

・1月の中旬にお配りしています、2月3日(月)から2月21日(金)の期間で小中学生対象の3学期個人懇談会を行います。予約は、HPのイベント予約からご予約お願いします。

【2月の休み】

- ・2日(日)
- ・9日(日)
- ・11日(火)
- ・16日(日)
- ・22日(土)~24日(月)

